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标 题 关于在积玉桥片重新建设或恢复原得胜桥生鲜市场的建议

代表姓名 毛锋

案 由：

自和平大道南沿线及地铁五号线施工以来，原得胜桥生鲜市场道路封闭，导

致凤凰城社区居民近年来在购物买菜上存在很大困扰。

目前积玉桥片现有2个小型生鲜市场，一个是和平大道中山社区所辖生鲜市

场，另一个是中百仓储沙湖店生鲜市场。但因市场规模小，租金成本高，导致整体

菜价比大型生鲜市场价格偏高很多。因此居民为了节约生活成本，大多乘坐公交车

到大成路集贸市场或者胭脂路集贸市场采购物资等，来回极其不便。

建 议：

针对以上实际存在的民生问题，希望在积玉桥片重新建设或恢复原得胜桥生

鲜市场，便于居民买菜购物，降低生活成本。


